
SCHACHVEREIN KAMEN 1930  

Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung
in Verbindung mit der Jahreshauptversammlung vom 6. Juli 2018

Datum: 7. September 2018, 19:36 Uhr

Ort: Heerener Straße 205
59174 Kamen

TOP 1 – Begrüßung

Der  kommissarische  Vorsitzende  Thomas  Traunecker  begrüßt  alle  Erschienenen  und
übernimmt die Leitung der Versammlung. 

Er  berichtet  kurz  über  die  neusten  Entwicklungen  zur  Nutzung  eines  Raumes  im
Vereinslokal  des  BSV  Heeren  und  die  damit  verbundenen  Möglichkeiten.  Das
Freitagstraining wird ab der kommenden Woche komplett in Kamen-Heeren stattfinden.

TOP 2 – Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung

Das  Protokoll  der  letzten  Jahreshauptversammlung  vom  6.  Juli  2018  wird  einstimmig
angenommen.

TOP 3 – Wahl des Versammlungsleiters

Vor  der  Wahl  des  Versammlungsleiters  erklärt  Thomas  Traunecker,  dass  sich  alle
kommissarischen  Vorstandsmitglieder  zur  ordentlichen  Wiederwahl  bereiterklärt  haben.
Zudem stellen sich Heinz Georg für den Posten des 2. Spielleiters und Chris Rotter als
Pressewart zur Wahl. Es wird angeboten, die im Zusammenhang mit diesem Vorschlag
stehenden Vereinsmitglieder geschlossen zu wählen.

Wolfgang Grundmann wird als Versammlungsleiter vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
Er nimmt die Wahl an und übernimmt die Leitung der Versammlung.

TOP 4 – Wahl des 1. Vorsitzenden

Thomas Traunecker wird zur Wahl vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Er nimmt die
Wahl an und übernimmt erneut die Leitung der Versammlung.

TOP 5 – Wahl der weiteren Vorstandsmitglieder

Das aus TOP 3 ersichtliche Angebot der geschlossen Wahl wird zur Abstimmung gebracht,
im Einzelnen:

→ Jochen Bals als 2. Vorsitzender
→ Reiner Tubis als Geschäftsführer
→ Marcel Koch als 1. Spielleiter
→ Heinz Georg als 2. Spielleiter



→ Hubert Meschede als Jugendleiter
→ Dr. Dirk Markert als Webmaster
→ Chris Rotter als Pressewart

Die zur Wahl stehenden Personen werden geschlossen einstimmig gewählt und nehmen
die Wahl an.

TOP 6 – Bericht der Kassenprüfer

Christian Krabbe und Kurt Markert werden zur Wahl vorgeschlagen. Sie werden einstimmig
gewählt und nehmen die Wahl an.

Top 7 – Verschiedenes

Chris  Rotter  bittet  die  anwesenden  Mannschaftsführer  um zukünftige  Weitergabe  von
Informationen bezüglich stattgefundener Mannschaftskämpfe innerhalb von 2 Tagen nach
diesen  an  ihn,  zur  Erstellung  von  Presseberichten. Das  weitere  Vorgehen  zur
Veröffentlichung von Presseberichten wurde besprochen.

Ein kompletter Satz mit Spielmaterial inklusive Uhren für Mannschaftskämpfe soll an einem
der kommenden Samstage anschafft werden. Dieser wird separat aufbewahrt werden.

Das Franz-Kappenberg-Open wird am Freitag in 4 Wochen starten. Es werden 2 Runden
vor und 3 Runden nach den Herbstferien gespielt. Nach einer einwöchigen Pause werden
noch 2 Runden stattfinden. Das weitere Vorgehen und die Verbreitung der Ausschreibung
wurden erörtert.

Der im Anschluss an die Jahreshauptversammlung geplante Problemlöse-Wettbewerb von
Heinz Georg wird in einer der nächsten Wochen stattfinden.

Es  wird  nochmals  darauf  hingewiesen,  dass  ab  der  kommenden  Woche  das
Freitagstraining  komplett  in  Kamen-Heeren,  das  Seniorentraining  im  Raum  des  BSV
Heeren, stattfinden wird.

Wolfgang  Grundmann  regt  an,  dass  der  Schachverein  für  offizielle  Schreiben  einen
einheitlichen Briefbogen  verwenden soll.  Es  befinden  sich  noch  Exemplare  des  früher
verwendeten Briefkopfes in seinem Besitz. Diese wird er demnächst mitbringen und dem
Vorstand überlassen. Es wird über die weiteren Möglichkeiten der Verwendung des Logos
des Schachvereins, unter anderem auf der Homepage und auf Partieformularen, beraten.
Das weitere Vorgehen hierzu wurde besprochen.

Der  Schachverein  möchte  Klaus  Seepe  für  seine  jahrelange  und  zuverlässige
Unterbringung des SV Kamen angemessen danken. Die Vereinsmitglieder werden gebeten
sich bis nächsten Freitag hierzu Gedanken zu machen und Ideen zu entwickeln.

Die Versammlung schließt um 20:11 Uhr.

Bergkamen, 9. September 2018

M. Koch
Protokollführer


